



Приветствие

участникам 53-й Международной выставки
«ОБУВЬ. МИР КОЖИ - 2020. Осень»

Welcome address

to the participants of the 53rd International
Exhibition "OBUV. MIR KOZHI"2020. Autumn"

Приветствую участников и гостей 53-й международной выставки обуви и готовых изделий из кожи «Обувь. Мир кожи-2020. Осень», которую «ЭКСПОЦЕНТР» проводит в партнерстве с итальянской компанией «Болонья Фьере» при официальной поддержке Ассоциации итальянских производителей обуви (Assocalzaturifici) и Министерства экономического развития Италии.

В настоящее время российский потребительский рынок преодолевает последствия коронавирусной пандемии. В этих условиях выставка «Обувь. Мир кожи-2020. Осень» станет эффективной площадкой для налаживания бизнеса компаний, работающих на обувном рынке России. Представители торговых сетей, оптовой и розничной торговли из всех регионов страны смогут непосредственно на выставке в короткие сроки установить полезные деловые контакты, провести переговоры и разместить заказы у ведущих производителей и поставщиков обуви и готовых изделий из кожи.

«Обувь. Мир кожи-2020. Осень» традиционно объединяет два тематических салона. Салон «Обувь» предлагает вниманию посетителей новые коллекции мужской, женской, детской, спортивной обуви, а также средства для ухода за изделиями из кожи. В салоне «Кожгалантерея» демонстрируются модные сумки, портфели, портмоне, кошельки, и аксессуары из кожи.

Свои новые коллекции на осенней выставке, как и прежде, представляют лидеры мирового обувного рынка, среди которых законодатели обувной моды – итальянские компании.

Экспозицию выставки «Обувь. Мир кожи-2020. Осень» органично дополняет программа мероприятий, посвященных актуальным тенденциям в обуви и аксессуарах, маркетингу, продвижению, оптимизации продаж и другим важным аспектам ведения бизнеса в нынешних условиях.

Желаю всем участникам смотра «Обувь. Мир кожи-2020. Осень» плодотворной работы, укрепления и расширения деловых связей, высоких коммерческих результатов!

Генеральный директор
АО «Экспоцентр»

С.С. Беднов

U would like to welcome participants and guests of Obuv. Mir Kozhi 2020. Autumn, the 53rd International Exhibition for Shoes and Leather Products, which is organised by EXPOCENTRE AO jointly with BolognaFiere, supported by the Italian Footwear Manufacturers' Association (Assocalzaturifici) and the Italian Ministry of Economic Development.

At present, the Russian consumer market is overcoming the consequences of the coronavirus pandemic. In these conditions, Obuv. Mir Kozhi 2020. Autumn will become an effective platform for companies operating in the shoe market of Russia. Representatives of trade networks, wholesalers and retailers from all regions of the country will be able to establish useful business contacts, conduct negotiations and place orders with leading manufacturers and suppliers of footwear and finished leather goods directly at the exhibition in a short time.

Obuv. Mir Kozhi 2020. Autumn traditionally brings together two thematic salons. Footwear Salon offers new collections of men's, women's, children's, sports shoes, as well as products for leather care. Fashionable bags, briefcases, purses, wallets and leather accessories are demonstrated in Leather Gallery Salon.

As before, the new collections at the autumn exhibition are presented by the leaders of the world footwear market, including the trendsetters of footwear fashion - Italian companies.

The Obuv. Mir Kozhi 2020. Autumn exhibition is organically complemented by the programme of supporting events dedicated to current trends in shoes and accessories, marketing, promotion, sales optimization and other important aspects of doing business in the current conditions.

Let me wish all the participants of Obuv. Mir Kozhi 2020. Autumn fruitful work, strengthening and expansion of business relations, and high commercial results.

Sergey Bednov
Director General
ExpoCentre AO